

Chenilles de Paon du jour (*Inachis io* – Nymphalidae)

Le **13 juin 2007**, j'aperçois plusieurs chenilles sur un chemin bordé de ronces et d'orties. J'en capture deux pour les mettre en élevage, chez moi. Elles sont noires à points blancs, hérissées de piquants. Elles sont en quête d'un lieu tranquille pour la nymphose.



M. GUYONNET, à qui j'envoie quelques photos, m'indique qu'il s'agit de chenilles de « Paon du jour ».

Dès leur installation, elles grimpent au « plafond » de la cage d'élevage : je les place alors dans une « volière à papillons », car c'est le signe que la nymphose va commencer et donc elles ne se nourrissent plus. En effet, le soir même, elles se suspendent au « toit » de la volière. Je découvre en les photographiant de près qu'elles arborent d'autres couleurs...

Le lendemain, je trouve deux chrysalides vertes solidement fixées par des fils de soie.



Le **25 juin 2007**, après une douzaine de jours, les chrysalides foncent, annonçant ainsi la naissance. En effet, dès le lendemain, un premier imago émerge de la chrysalide.



Le **27 juin**, le premier Paon du jour déploie ses ailes...



Jean-Jacques PORTENEUVE